



Besuchsdienst „Zeit schenken“ sucht neue Ehrenamtliche

Pflegebedürftigkeit ist mit Einschränkungen verbunden, die nicht zuletzt auch die sozialen Kontakte und Aktivitäten betreffen. Wie schön ist es da, jemanden zu haben, der regelmäßig zu Besuch kommt! **„Zeit schenken“** vermittelt Ehrenamtliche zu pflegebedürftigen Menschen im häuslichen Wohnumfeld, die sich Besuch wünschen. Möchten Sie sich engagieren? Am Dienstag, 5. Juli 2022 gibt es um 18 Uhr im Netzwerk Selbsthilfe eine Informations-Veranstaltung für Ehrenamts-Interessierte. Anmeldung unter: 0421- 70 45 81 oder per E-Mail: info@netzwerk-selbsthilfe.com